



Dank der Spende ist das Tatfunk-Team nun in der Lage, seine Vorhaben zu realisieren.

Foto: kx

## Professionelle Ausstattung für Tatfunk-Team

**Hilpoltstein (HK)** Eine großzügige Spende erhielt das Tatfunk-Team des Gymnasium Hilpoltstein vom Verein „Hardware4Friends“. Die Schülergruppe soll bis Ende des Schuljahres im Rahmen eines Projekts der Eberhard-von-Kuenheim-Stiftung sowie des Bayerischen Rundfunks eine komplette Radiosendung produzieren, die nach Fertigstellung ausgestrahlt werden soll.

Um dabei möglichst effizient arbeiten zu können, benötigen die insgesamt zwölf Kollegstufenschüler eine stationäre Computereinrichtung mit entsprechend geeigneter Software, die jederzeit für die Teilnehmer zugänglich ist. Deswegen hat das Gymnasium am diesjährigen Wettbewerb des „H4F“ teilgenommen, der unter anderem von der AOK gesponsert wird.

Heuer wurde Hardware im

Wert von insgesamt 15 000 Euro unter 19 mittelfränkischen Schulen aufgeteilt, und auch das Gymnasium Hilpoltstein hatte das Glück, aufgrund seiner Bewerbung ausgewählt zu werden. Dank der Spende ist das Tatfunk-Team nun in der Lage, auf professionellem Niveau an sein Vorhaben herantreten zu können, da die neue PC-Ausstattung alle notwendigen Programme enthält.

**Eberhard von Kuenheim Stiftung**  
Stiftung der BMW AG

Amiraplatz 3  
Luitpoldblock  
D-80333 München

Tel +49(0)89 382-22501  
Fax +49(0)89 382-52825  
kuenheim-stiftung@bmw.de  
www.kuenheim-stiftung.de